

## Der größte Einkaufswagen Deutschlands

von Barbara Schmidt

**Hofheim.** Der größte Einkaufswagen Deutschlands steht derzeit im Chinon-Center. Die Idee dahinter: Er soll mit gebrauchten und neuen Spielsachen gefüllt werden, die vom Caritasverband Main-Taunus dann an bedürftige Kinder weitergegeben werden. Bürgermeisterin Gisela Stang unterstützt die Aktion. Bis zum 16. Dezember hoffen die Initiatoren, Skyline-Immobilien, das Chinon-Center, Edeka-Buch und die Caritas Main-Taunus, auf viele Spender. Ursprünglich hatte Skyline-Immobilien den überdimensionalen Einkaufswagen zu eigenen Werbezwecken buchen wollen, doch dann fiel den Mitarbeitern ein, dass man das leere Vehikel doch prima mit einer Benefiz-Aktion verbinden könnte. Am 6., 11., 13. und 16. Dezember sind KiTas und Grundschulen eingeladen, sich an der Aktion zu beteiligen. Alle, die bedürftigen Kindern zu Weihnachten eine Freude machen möchten, sind angesprochen, Spielsachen verpackt und mit einer Inhaltsangabe beschriftet in den Einkaufskorb zu legen. Wer lieber Geld für die Aktion spenden möchte, kann dies unter dem Stichwort „Kinderarmut MTK“ tun. Das Konto der Caritas hat die Nummer 200 19 00, BLZ: 512 500 00.

Artikel vom 29.11.2013, 03:00 Uhr (letzte Änderung 29.11.2013, 02:53 Uhr)

Artikel: <http://www.fnp.de/lokales/main-taunus-kreis/Der-groesste-Einkaufswagen-Deutschlands;art676,695303>

© 2014 Frankfurter Neue Presse